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通常総会を 6 月 16 日（木）に東海大学校友会館で開催いたしました。 

 

（１）（１）（１）（１）    11115555:00:00:00:00～～～～16:0016:0016:0016:00：：：：    ANIAANIAANIAANIA 総会総会総会総会    

  出席会員１５、委任状５で定足数の２０を満たし、中村会長の議事進行の

もと審議が行われました。前年度事業報告として情報サービス産業研究部

会、地域情報化研究部会で、行政との連携施策やモデル事業の受注など具

体的な成果が報告されました。事務局長連絡会議、ブロック会議など ANIA

ならではの横断的な情報交流ができたことなどが報告され承認されました。 

今年度の事業計画としては Android やクラウドなどの新しい技術や情報を

正確に把握することが重要であり、クラウド研究部会を立ち上げ活動していく

ことが承認されました。会員企業にとって具体的なメリットがある活動をして

いくことや情報交流を積極的に行っていくことが承認されました。 

今期は理事改選期であり、中村会長以下、10 人の理事と 2 人の監事が就

任いたしました。 

 

（２）（２）（２）（２）    16161616::::22220000～～～～16161616::::40404040    講演会１講演会１講演会１講演会１    

経済産業省 商務情報政策局 地域情報化・人材育成推進室長 土橋秀

義様を講師にお迎えし、「最近の情報政策関連」についてご講演を頂きまし

た。地域情報施策や中小企業クラウドなど地方・中小ベンダーが多い ANIA

にとって大変有益なお話を頂きました。また、国としての大きな取組として、

スマート社会における競争優位性をどう確保していくのか、東日本大震災が

起きたことよって有事における IT 活用政策の課題など短い時間の中で、大

変密度の濃いお話を頂きました。 

 

（３）（３）（３）（３）    11116666::::40404040～～～～11118:08:08:08:00000    講演会２講演会２講演会２講演会２    

    

   総務省 情報流通行政局 地方情報化推進室長 西泉彰雄様を講師にお

迎えし、「東日本大震災を踏まえた今後の地域情報化施策の方向性」につい

てご講演を頂きました。津波により地方自治体の戸籍データなど消失したこ

とで、自治体クラウドの導入が加速していき、総務省としても支援してくことを

話されました。地域情報プラットフォームの普及など自治体関連を行っている

ANIA 会員にとっては特に有益な内容でした。また、国としての大きな取組と

して情報通信ネットワークの複合的な整備や衛星通信など耐災害性の高い

インフラを整備していくことを話されました。 

会員の皆さんもこれらの施策を最大限活用していただければと思います。 

 

（４）（４）（４）（４）    11118888::::15151515～～～～11119999::::44440000    懇親会懇親会懇親会懇親会    

中村会長の挨拶に続き、総会にて選任された今期の理事・監事の皆様

をご紹介しました。NPO 法人ＩＴコーディネータ協会 会長 関隆明様から乾

杯のご発声を頂き、和やかに懇親会が行われました。長谷川副会長から

11 月に行う全国大会の概要と中締めの挨拶があり、無事終了いたしまし

た。 

次に皆さんにお会いするのは 11 月 10 日に開催する京都大会です。 

（事務局 武田雅哉） 
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